



Terrain avec vice caché sur la viabilisation (Télécom non tirés)

Par **Barrilla2010**, le **02/12/2019** à **12:57**

Bonjour,

Nous avons acheté un terrain viabilisé en 2017, notre maison est construite et lors de la venue de France Télécom pour raccorder la maison au réseau de Télécom (internet, téléphone), nous nous sommes rendu compte que les Télécom n'ont jamais été tirés. La propriétaire n'a en fait à l'époque de la viabilisation des terrains pour la vente jamais renvoyé le devis signé pour l'accord de cette tâche. Nous habitons depuis 1 mois et demi dans notre maison avons relancé la propriétaire qui n'a encore pas renvoyé la relance faite par les Télécom. Que sommes-nous en mesure d'exiger de la propriétaire afin de résoudre ce problème rapidement car nous n'avons aucun moyen de communiquer lorsque nous sommes chez nous ?

MERCI